

Wolfgang Amadeus Mozart

Nació el 27 de enero de 1756, en Salzburgo, Austria. Su padre, Leopold Mozart, decidió educarlo en el ambiente de la música porque ya con 3 años de edad observó sus dotes musicales. Dicen que en esta época, el niño prodigo ya inventaba algunas pequeñas melodías con el clavicémbalo. Mozart y su hermana María Anna, a quien la llamaban Nannerl, fueron los únicos sobrevivientes de siete hijos. Nannerl también poseía dotes musicales, y con ella, el pequeño Wolfgang tocaba duetos.

A los seis años de edad, Mozart ya era un genio con los instrumentos de tecla, y un **gran violinista**. También demostraba una extraordinaria capacidad para la improvisación y la lectura de partituras. Tan pequeño ya hacía giras por las cortes europeas, acompañado de su padre y de su hermana.. Pasó por Munich, Viena, París, Londres...

Con 13 años, Mozart tocaba en Italia y fue condecorado por el Papa con la distinción de **Caballero de la Espuela de Oro**. Un año después, en Milán, el compositor escribió su primera gran ópera, *Mitridate*. Mozart tenía otras aficiones, como el juego de billar. También poseía un caballo, y pájaros. Cuando tenía 15 años, Mozart volvió a Salzburgo donde compuso sus primeros cuartetos para cuerda, sinfonías, conciertos para fagot, así como otras óperas. Con 21 años se marchó a Munich con su madre, Anna Maria Pertl, buscando donde le pagaran más y al final decidió irse a París, donde estrenó una nueva sinfonía y un ballet.

Su madre murió en la capital francesa, a causa de un infarto, en 1778. En los años siguientes, Mozart **compuso misas**, otras sinfonías y una ópera. A sus 25 años, Mozart fue a vivir a Viena y allí recibe muchos encargos del emperador, y se casa con Constanze Weber, en contra de la voluntad de su familia. Tuvo seis hijos que tuvo con ella, y sólo dos sobrevivieron: Karl Thomas y Franz Xaver.

Los problemas de salud de ambos les hicieron **vivir en la casi pobreza** durante el resto de sus vidas, aunque le sobrasen alumnos, conciertos, composiciones y presentaciones por encargos del emperador. Con dificultades económicas y problemas de salud, Mozart escribió partituras de decenas de obras y óperas, entre las que destacan "Las bodas de Figaro", "Don Giovanni", "Réquiem"...

Mozart murió el 5 diciembre de 1791, a los 35 años de edad. Fue enterrado en una fosa común, sin que a su entierro acudiera nadie.



Mozart era francés alemán austriaco español griego.

Mozart tenía una hermana que se llamaba _____ pero se le murieron uno tres cinco hermanos.

¿En qué mostraba Mozart una gran capacidad?

Escribe la distinción con la que le condecoró el Papa:
